

An den Oberbürgermeister
Herrn Jürgen Krogmann
Stadt Oldenburg
Niedersachsen
Deutschland

Betreff: Radwettbewerb Stadtradeln

Sehr geehrter Oberbürgermeister Krogmann,

ich sende Ihnen herzliche Grüße im Namen der Buffalo City Metropolitan Municipality (BCMM).

Die globale Covid-19-Pandemie hat die Welt, in der wir leben, komplett verändert. Mehr noch: Sie hat die Art, wie wir Dinge tun, verändert. Obwohl die Pandemie einen sehr negativen Effekt auf viele Menschen weltweit hatte, hat sie uns auch etwas gezeigt: Wie wir, wenn wir uns einschränken, im Einklang mit der Natur leben können. Städte haben weniger Luftverschmutzung und positive Auswirkungen auf die Tier- und Pflanzenwelt und die Natur im Allgemeinen registriert.

Buffalo City ist begeistert davon, dass Oldenburg uns als Partnerkommune in den Stadtradeln-Wettbewerb einbindet, beim Radeln für ein besseres Klima. Wir hätten eine Gruppe Radfahrende aus dem schönen Oldenburg mit Pauken und Trompeten empfangen und bemühen uns, dieses auch virtuell zu tun.

Während das Radfahren in Europa im Wettkampf, in der Freizeit oder einfach im ganz normalen Alltag als Transportmittel dient, muss es diese Ebene in Südafrika erst noch erreichen. Die Möglichkeiten sind daher endlos.

Angesichts der sich wandelnden Zeiten und der Auswirkungen des Klimawandels, müssen wir als Kommune die Entwicklung unserer Infrastruktur neu denken und überlegen, wie wir uns als wettbewerbsfähige, umweltfreundliche, sichere Stadt mit hohem Erholungsfaktor positionieren können.

Laut Statistiken von Cycling South Africa [Radsportverband Südafrika] gibt es 25.600 registrierte Mitglieder, darunter 2.600 Profis, 550 Bahnradfahrer, 400 BXM-Fahrer und 100 Parasporthlerinnen und -sportler. Buffalo City Metro ist Austragungsort des jährlichen Ironman 70.3 mit Schwimmen, Radfahren und Laufen als Hauptmerkmale. In der Stadt haben außerdem die Daily-Dispatch-Radtour [örtliche Tageszeitung] und andere herausragende Events stattgefunden. Ich bin mir daher sicher, dass sich die Statistiken in Bezug auf den Radsport mit der Zeit ändern werden.

Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um die Radelnden aus Oldenburg auf ihrer virtuellen Tour in Buffalo City willkommen zu heißen. Wir hoffen, dass dieser virtuelle Besuch dazu führt, dass sie eine echte Reise in unsere Stadt in Betracht ziehen, sei es für einen Wettkampf oder für einen Urlaub. Wir möchten außerdem Ihnen und den Stadtradeln-Organisatorinnen und -Organisatoren in der Stadt Oldenburg danken, dass wir in diese spannende Aktion eingebunden wurden.

Unsere allerbesten Grüße und möge der Beste gewinnen!

Herzliche Grüße

Xola Pakati
Bürgermeister